MEDIO: PORTAL DIARIO DE MORELOS

FECHA: 30/ENERO/2014





Estiman mejore puntuación crediticia de Cuernavaca

ARTÍCULO | ENERO 30, 2014 - 6:00AM | POR ROGELIO ORTEGA

Fundamento

La revisión de la calificación a 'SD' (Incumplimiento Selectivo) desde 'D' (Incumplimiento), obedece a que el Municipio de Cuernavaca se encuentra al día de hoy cumpliendo en tiempo y forma con la mayor parte de sus pagos de deuda, y a que resolvió los incumplimientos de un crédito por \$300 millones de pesos (MXN) con BBVA Bancomer S.A. y de otro crédito con Banorte por MXN43 millones. El Municipio se encuentra igualmente cumpliendo de manera regular con los pagos de su crédito con Banco del Bajio por un monto original de MXN600 millones.

CUERNAVACA, MORELOS.- El Ayuntamiento podría salir del buró de crédito y mejorar su calidad crediticia a niveles positivos que tenía antes de la gestión del ex alcalde Manuel Martínez Garrigós, y que posteriormente lo llevó a una calificación de D, que consideró a la comuna capitalina como un ente incumplido sin posibilidad de crédito.

El secretario de Asuntos Jurídicos, Enrique Paredes Sotelo, dio a conocer que ante las acciones que emprendió el alcalde Jorge Morales Barud, luego de tomar el cargo, se ha logrado abatir las deudas con las instituciones financieras, lo que abre la posibilidad de que una nueva calificación se logre en los próximos días.

Explicó que de acuerdo con el último reporte de la calificadora Standard & Poor´s (S&P), realizado el 24 de diciembre de 2013, el Ayuntamiento pasó de la última calificación a la SD, que considera a Cuernavaca con incumplimiento específico y ya no total.

Señaló que la actual administración logró pagar los créditos que la anterior gestión adquirió, como el que tenía con Banorte, por 43 millones de pesos, y el de 300 millones con BBVA Bancomer, que fue el que originó se le diera la peor calificación crediticia existente en mayo de 2012.

De acuerdo con el reporte de S&P, "El municipio de Cuernavaca ha regularizado su situación de incumplimiento en la mayoría de sus créditos; sin embargo, el municipio continúa en incumplimiento en el pago de un crédito con Banca Mifel con un monto original de 160.5 millones".

De lo anterior se desprende que el último crédito por pagar y que de realizarlo provocará que Cuernavaca salga del buró de crédito y que pueda ser calificada con niveles positivos de calidad crediticia, es el que tiene con Banca Mifel, a la que la administración de Manuel Martínez Garrigós, no pagó, por el arrendamiento de las luminarias.

Sobre esto, Paredes Sotelo señaló que hoy, el Ayuntamiento hará el primer pago de un nuevo convenio a que se llegó con Mifel.

Calificación

Quieren sacar buenas notas

Standard & Poor's emitió un comunicado en diciembre de 2013 donde se anuncia la mejora de puntos.

La razón

La calificadora aseguró el mes pasado que el Ayuntamiento se encuentra en tiempo y forma cumpliendo con los pagos pendientes.

Acerca del Autor

Rogelio Ortega

Reportero

Reportero de Primera Seccion